

Inauguró JLP Viviendas Para 2,490 Empleados del ISSSTE

El presidente López Portillo inauguró ayer el módulo social de vivienda "Las Flores", financiado por el Fovissste, así como otros 4 conjuntos habitacionales en el área metropolitana, que beneficiarán a 2 mil 490 derechohabientes del Issste mediante una inversión global de 152 millones 569 mil 992 pesos.

Sin embargo, y a pesar de lo inmenso de las obras, el licenciado José Campillo Sáiz, director general del Infonavit, indicó a los periodistas que el problema habitacional en México nunca se resolverá sin la planificación familiar.

El Primer Mandatario inauguró las obras acompañado por el profesor Carlos Hank González, regente de la ciudad de México; del profesor y licenciado Carlos Jonguitud Barrios, titular del Issste; por el vocal ejecutivo del Fovissste, ingeniero Gustavo Lozano Lozano; así como el doctor Carlos Riva Palacio, secretario general de la FST-SE, entre otros.

"Las Flores" el promedio de costo de cada departamento fue de 388 mil pesos, más 26 mil 600 de estacionamiento, a pagar en 20 años con mensualidades de mil 480 pesos, explicó el ingeniero Lozano Lozano.

Los otros módulos son "Las Rosas", en Iztacalco, con un costo total de 48 millones de pesos; el "Campestre

Aragón" en Villa Gustavo A. Madero, cuya inversión fue de 13 millones 417 mil; "Lomas Lindas" en Atizapán de Zaragoza, que demandó una erogación de 22; y también en Atizapán el de "Las Acacias" que se construyó con 52.

Por su parte, el titular del Infonavit dijo que la construcción de casas por todos los organismos del ramo sólo alivia el problema pero no lo resuelve, y en las actuales circunstancias sólo caben dos opciones: planificar la familia y por ende la población, y acelerar el ritmo de construcción de casas habitación en México.

En su charla con los reporteros, el licenciado Campillo Sáiz también habló sobre la escasez de cemento que se registró recientemente "La escasez de cemento y el encarecimiento de los materiales de construcción estuvieron a punto de parar las obras, y desde entonces se tiene un déficit de construcción que probablemente sea superado en la segunda mitad de 1978".

No obstante, el funcionario aseguró que los únicos y verdaderos afectados fueron los trabajadores, ya que esas maniobras originaron un aumento de los precios de las casas que edifica el Infonavit.

Finalmente Campillo Saiz informó que el Instituto ha erigido en total 120 mil habitaciones